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Aos 11(onzeJ dia(s) do mês de abril do ano de 2O24, no Plenário OLDEMBU

BARROSO BRAGA, às 18h:00, na sede da Câmara Municipal de Paraipaba, situada na 1/
Avenida Fláüo Granieiro no 27-A, Centro, sobre a proteção de Deus e verificado o 4-

quórum regimental, o senhor presidente iniciou os trabalhos da 8ê foitava) sessão

ordinária do primeiro período da quarta sessão legislativa da décima legislatura

pedindo aos senhores vereadores para registrarem a presençã no painel eletrônico.

no qual verificou-se presentefsJ os seguintefs): RENAN BARROSO CAVAICANTE -

PRESIDENTE, FELTPE DE SOUSARODRTGUES - UCE-PRESIDENTE, fOSÉ GARCTA

BARBOSA. SECRETÁRIO, ROSIANE MARI,A GARCIÂ PESSOA SOUSA, FRÂNCISCO

SENA DE CARVALHO, IOÃO E"VANGELISTA MARTINS BEZERRA, JOSÉ

GUTEMBERG MEIRf,LES DE SOUSA NETO, MARCELO ATVES BARROSO, MÂGNO

LUCAS CORREIA VALDTR SEI/ERA DOS SANTOS, PEDRO BÂRROSO GOIS E

ROQUE MENDE§. Logo após o Sr. Presidente deu início a sessão. Dando

continuidade aos trabalhos o Senhor presidente colocou em discussão e votação a

Ata já analisada preüamente pelos senhores vereadores. Na qual foi ÁPROVADA

POR UNANIMIDADE. Logo após, o senhor Presidente pediu para o senhor

secretário ler as matérias do Expediente pela ordem: REQUERIMENTO N"44/2O24

-VER. JOÃO EVANGELISTA REQUEREU A IMPLANTAçÃO DE POSTES COM

TLUMINAçÃO NA PRArA DO P0RTO VELHO, NA LOCALIDADE DE LAGOINIIA ;

REQUERIMENTON"4S|?OZ4 - VER" FELIPE DE SOUSA RODRIGUES REQUEREU

AREFORMA DAESCOLANO CÓRREGO DO MATO,ASSIM COMOA CONSTRUçÃO

DE UMA SALA MULTIFUNCIONAL NO MESMO PRÉDIO; PROEJTO DE LEI NO

t6/2O24 - EXECUTTVO- DTSPOE SOBRE A RATIFICAçÃO DO PROTOCOLO DE

INTENçÔES DO CONSÓRCIO PÚBLICO DE MANEJO DE RESíDUOS SÓLIDOS DO

LITORAL OESTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROIETO DE RESOLUçÃO N9

OO2, DE 10 DE ABRJL DE 2024. LEGISI.IITIVO CRIA A ESCOLA DO PODER

LEGISI..ITTIVO NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARÂIPABA E DÁ

OUTRAS PROVIDÊNCIAS; INDICAçÃO NS O4/2O24- PROPONENTE RENÁN

BARROSO CAVALCANTE. TNDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL
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ACAD; TNDICAçÃO Ne osl2o24- PROPONENTE RENAN BARRO

CAVATCANTE. INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DECLARAR

UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCTAçÃO DE AGENTES DE SAÚDE DE PARAIPABA.

ÁÂ§P. Em seguida, o Sr. Presidente colocou os requerimentos em rito de discussão

e votação em bloco, sendo estes aprovados por UNANIMIDADE. Em seguida o

senhor presidente colocou em discussão e votação as lndicações ne 04/2024 e

indicação ie 05 /2024 em processo de discussão e votação sendo aprovada por

UNANIMIADE. Não havendo mais nada a tratar no Expediente o senhor Presidente

passou para Ordem do Dia. O senhor Presidente pediu para o senhor secretário ler

as mâtérias da Ordem do Dia pela ordem: PROIETO DE LEI N"O6/2O24 -
LEGISLATIVO- DISPÕE SOBRE A DENOMINAçÃO DA RUA MANOEL FERREIRA

coUTINHo, E DÁ oUfnas pnoVIDÊNCtAs; pRofETo DE LEt Ne 1sl2o24, DE 1s

DE MARçO DÊ, 2024 QUE DrSpÔE SOBRE A CRrAçÃO DO FUNDO DE

HONOR]íRIOS SUCUMBENCIAIS E FIXA cRITÉRIos PARA o RATEIo Dos

HONORÁRIOS DE SUCUMBÊNCIA AOS PROCURADORES E ASSESSORES DO

MUNICÍPIO DE PARAIPABA/CE E DÁ 0UTRAS pRovIDÊNcIAs, Depois de tida

cada matéria foi discutida e votada indiüdualmente, sendo aprovada por

UNANIMIDADE, Não havendo mais matérias para a Ordem do Di4 o Sr. Presidente

passou para a Explicação Pessoal, Em seguida fez uso da palawa o vereador

Francisco Sena de Carvalho (Tio Sam) dizendo que esteve visitando o senhor Pedro

Paulo que é um engenheiro ambiental aqui de Paraipaba, que na ocasião falou-se

sobre diversos assuntos relacionados à Secretaria do Meio Ambiente. Disse que seria

um assunto de seu interesse devido ao impacto ambiental que acontece na cidade.

Em seguida agradeceu ao senhor Pedro Paulo pela recepção que teve. Disse que vai

avançar com a pauta e que pretende colocar o Conselho do Meio Ambinete para

funcionar plenamente. Ainda com a palawa disse que na semana üu na página do

"Paraipaba Ordinária" que vários jumentos foram flagrados na estrada de Lagoinha

e que era algo que via frequentemente. Em seguida pediu para que as autoridades

tomassem âs proüdências a respeito do caso, visto que ocorrem muitos acident

envolvendo animais. Diante disso o vereador ressaltou que Paraipaba foi

contemplado a algum tempo atrás com um Vestemóvel, mas que não está

funcionando ainda. Falou ainda do aumento dos casos de acidentes e que estava
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Em seguida fez uso da palawa o vereador Felipe de Sousa Rodrigues para expli

sobre o seu requerimento. Disse que a reforma do prédio, seria na verdade uma

transformação, pois lá funcionará um ponto de apoio da saúde, com a construção de

uma sala multifuncional, na qual funcionará tanto a assistência social como

educação. Finalizou parabenizando a senhora prefeita pelo dia nacional do prefeito.

Parabenizou pela sua dedicação, empenho e zelo que tem com o nosso município.

Em seguida usou da palawa a vereadora Rosiane se referindo ao requerimento do

vereador Felipe esclarecendo que as reformas já estavam sendo transformadas e

que foi uma comunicação do secretário de educação, no qual informou que as

escolas fechadas seriam transformadas em ponto de apoio. Em seguida falou sobre 
1

a questão dos bugueiros de Lagoinha. Falou que houve uma reunião com o bugueiros

e o secretário Everton Azevedo, que existiam 05 (cincoJ associações de bugues na

Lagoinha e que isso dava uma ideia de falta de organização. Mas com a habilidade

do secretário conseguiu fixar só em uma associação e uma cooperativa, Em seguida

solicitou a Cãmara para que iuntamente com a prefeita, a cooperativa e a associação

possa se criar uma Lei para regulamentar seus seryiços. Finalizou dizendo que seria

muito importante essa reunião iuntos com os associados, procuradora e prefeita

para legalizar o mais rápido. Finalizou dando os parabóns a senhora prefeita pelo

seu dia, dizendo que é uma grande prefeita. Em seguida fez uso da palavra o

presidente Renan Barroso dizendo que gostaria de aproveitar a fala da vereadora

Rosiane e levantar um questionamento sobre a questão dos taxistas de Paraipaba

que sempre procuram por algum meio regularizar alguns táxis que ainda não est?io

regularizados e tentar unir a categoria em uma cooperativa ou associação que venha

atender ao público de Paraipaba, porque sempre tem questionamento. Pois existem

muitos taxistas que estâo trabalhando sem estar credenciados e outros não

credenciados. E assim tendo em vista que aumentou muito a população de Paraipaba

e também pela falta de ônibus, gostaria de levar a essa pauta para reunião com a

prefeita, junto com a vereadora Rosiane para junto§ tentarem sanar as questões ora

expostas. Em seguida agradeceu aos senhores vereadores pela aprovação de s

indicações, tanto da indicação de utilidade pública da Associação Cultural Art{ e

Dança que é representada pela Marlene. Disse ainda que é uma associação que ü§
inserir as pessoas e fortalecer a cultura no nosso município. Disse ainda que seria
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oporhrnidade aos jovens, assim também como a associação dos Agentes de saúde de

Paraipaba que é uma associação também sem fim lucrativo, que é representada pela

irmã Sueli e que obietiva a defesa e representação do fortalecimento da categoria e

são as pessoas que fazem parte do nosso dia a dia. Finalizou dizendo esperar que

sua indicação vivesse em forma de Projeto de Lei do Execuüvo, Parabenizou em

seguida a senhora prefeita pelo seu dia e disse que o município estava sendo

agraciado com sua gestão. Em seguida fez uso da palawa o vereador Gutemberg

Neto dizendo que no primeiro ano de gestão trouxe a questão da reforma e que

houvesse a transformação em pontos de apoio e que fosse possível utilizar como um

espaço de convivência comunitário. Em seguida fez um requerimento verbal

solicitando a ampliação da rua Lateral da escola do Alto do Cipó e iunto dessa

ampliação poderia ter outro acesso a comunidade do Alto Cipó. A vereadora Rosiane

esclareceu afirmou que iá estava no proieto o recuo para possibilitar a ampliação.

Em seguida solicitou também através do requerimento verbal a pavimentação

asfáltica e drenagem na avenida Josefa Barroso Damasceno. Sem mais, agradeceu a

todos. Não havendo mais quem quisesse fazer uso da palawa, o Sr. Presidente

encerrou a sessão. EU, lOsÉ GARCIA BARBoSA, SECRETÁRIo, lawei a presente ata

que depois de lida e aprovada será assinada por mim, pelo presidente e pelos demais

vereadores que estiverem de acordo. Sala das sessões, em 11 de abril de 2024.
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